
江苏江南水务股份有限公司 

关于投资者沟通的电话会议纪要 

 

时间：2016 年 5 月 24 日（周二） 下午 15：15 

地点：江苏江南水务股份有限公司四楼会议室 

主持人：董事会秘书朱杰 

会议内容：关于公司高管减持通过信托计划持有公司股份的相关事项 

 

各位投资者、分析师，您们好，欢迎参加江南水务关于公司高管减持通过信

托计划持有公司股份的相关事项的电话会议，我是江南水务董事会秘书朱杰，请

允许我先介绍本次参会的公司团队：江南水务董事长龚国贤先生、总经理沙建新

先生。 

感谢各位对江南水务一直以来的关心和支持，今天的会议议程如下：首先由

我对“云南国际信托有限公司汇通 140号集合资金信托计划” (以下简称“信托

计划”)进行介绍，之后就大家关心的问题进行交流。 

 

一、信托计划的基本的情况 

信托计划于 2015 年 6 月 1 日成立，信托计划的信托期限为 10 年，本次认购

的信托单元期限为 12 个月，锁定期为 6 个月，至 2016 年 5 月 31 日约定期满。 

2015 年 6 月 23 日，公司董事长龚国贤，董事、总经理沙建新，董事、董事

会秘书朱杰，副总经理高立、曾武、吴耀东，财务总监王炜通过信托计划在上海

证券交易所二级市场交易系统增持公司股份 665,683 股，合计占公司已发行总股

本的 0.28%。增持的资金规模共计 2400 万元人民币，由增持人自筹资金 1200 万

元人民币和融资资金 1200 万元人民币两部分资金组成。 

2016 年 5 月 23 日，信托计划在上海证券交易所二级市场系统减持所持有的

公司股份 1,331,366 股，成交均价为 19.71 元，减持后公司高管将不再通过信托

计划持有公司股份。 

 



二、问答环节 

问：工程业务订单情况如何？ 

答：工程业务目前主要有自来水大口径管道安装工程、二次供水工程、居民

小区管网、管道安装工程、农村供水管网及一户一表改造工程、江阴市绮山应急

备用水源地工程、小湾水厂深度处理工程等。工程现在有序顺利推进，不会因信

托计划的减持而影响公司经营情况和未来发展。 

 

问：和深圳华控赛格股份有限公司等合作的环境产业基金，如何规划？ 

答：和深圳华控赛格股份有限公司等合作的环境产业基金项目，目前相关落

实问题正在磋商，下一步的进展会向投资者公告。 

 

问：公司高管减持后，不再持有公司的股份，后续有没有增持计划？ 

答：公司高管减持后，不再持有公司的股份，公司将继续推进股权激励方式

对高管及核心技术人员进行激励。后续增持情况会严格按照证监会和交易所的规

定来执行。 

 

问：信托计划的信托期限为 10年，本次认购的信托单元期限为 12 个月，为

什么不能续约？ 

答：因信托计划 2016 年 5 月 31 日约定期满，本次认购的信托计划部分资金

使用融资资金，在期满后银行不能续约，只能另外购买其他品种，所以只能选择

减持。 

 

问：江阴市危废处理情况，请介绍一下？ 

答：目前江阴市工业废物处置能力严重不足，随着地区工业规模的快速发展，

工业固废的污染防治问题将会日益突出，江阴市政府决定在江阴市秦望山产业园

区内建设江阴市秦望山工业废弃物综合利用项目，对江阴市域内产生的工业废弃

物进行集中处理，使之分解并实现资源化、无害化、减量化，极大地消除由于工

业生产规模扩大、集聚化程度提高而产生的危险废物对当地生态环境的不利影响。

公司目前已启动项目环评等前期工作，具体方案还未确定，相关情况会根据进展



进一步公告。 

 

问、公司股权激励实施情况？ 

答：公司股权激励相关事项还在审批中，相关进展情况公司会进行公告。 

 

问、公司水价会不会提价？ 

答：公司 2016年 1月 1日实施了阶梯水价，基本水价没有上调，与周边地

区相比较，水价还有上升空间，随着小湾水厂深度处理项目实施、水质的提升、

成本的提升，公司会在适当的时期向政府提出调整水价。 

 

问、大股东增持了 2000 多万元的股票，后续会有增持或减持情况吗？ 

答：目前还没有增持和减持计划，大股东会严格按照证监会和交易所的规定

来执行。 

 

问、公司资金使用计划，理财产品会影响公司的资金使用吗？ 

答：公司资金使用计划在 2015 年年度报告上已披露，理财产品是公司在保

证流动性和资金安全的前提下，使用暂时闲置的自有资金，有利于提高资金使用

效率，不会影响公司的经营情况。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


